



INFORMAN.id

Polres Ciamis Hadiri Pengajian Bulanan di Desa Rawa, Wujud Kehadiran Polri di Tengah Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Feb 16, 2025 - 15:04



CIAMIS – Sebagai bentuk kepedulian terhadap kegiatan keagamaan dan upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Polres Ciamis melalui Bhabinkamtibmas Desa Rawa Bripka Dede turut menghadiri Pengajian Bulanan di Masjid Al-Muhajirin, Desa Rawa, Kecamatan Lumbung, Kabupaten Ciamis, pada Sabtu (15/2/2025).

Pengajian yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan desa dan tokoh masyarakat, di antaranya Kepala Desa Rawa, Bhabinkamtibmas Desa Rawa, Babinsa Desa Rawa, Ketua MUI Desa Rawa, Ketua BPD Desa Rawa, Ketua LPM Desa Rawa, Perangkat Desa, serta tamu undangan lainnya.

Acara ini diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan sambutan dari Kepala Desa Rawa dan Ketua MUI, serta tausiah yang disampaikan oleh Ust. Uan Masruhan. Tausiah tersebut memberikan pencerahan bagi masyarakat dalam meningkatkan keimanan dan kebersamaan.

Bhabinkamtibmas Desa Rawa Bripta Dede dalam kesempatan ini menegaskan bahwa Polres Ciamis berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam aspek keamanan, tetapi juga dalam kegiatan sosial dan keagamaan.

"Kehadiran kami di pengajian ini bukan hanya sebagai bentuk pengamanan, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat. Kami ingin memperkuat hubungan baik dengan warga, agar tercipta lingkungan yang harmonis dan kondusif," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain itu, *Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni I, S.H., M.H., juga menegaskan komitmen Polri untuk selalu hadir di setiap kegiatan yang mempererat kebersamaan dengan masyarakat.*

"Sebagai bagian dari pelayanan kepolisian, kami akan terus hadir dalam kegiatan yang mempererat silaturahmi, membangun kebersamaan, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Keamanan bukan hanya tugas polisi, tetapi juga tanggung jawab bersama antara masyarakat dan aparat," ungkap Kapolsek Kawali.

Polres Ciamis terus mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Sinergi antara masyarakat dan kepolisian sangat penting, terutama dalam menangkal hoaks, menjaga toleransi, dan meningkatkan kepedulian sosial di lingkungan sekitar," tambah Kapolsek Kawali.

Sepanjang kegiatan, suasana tetap aman, tertib, dan penuh kehangatan. Masyarakat mengapresiasi kehadiran anggota kepolisian yang selalu dekat dengan mereka, menunjukkan bahwa Polri bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra dalam kehidupan sosial.

Melalui kegiatan seperti ini, Polres Ciamis berharap dapat semakin mempererat hubungan dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang damai dan sejahtera.